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今年も水仙を植え付けました
北下浦地域運営協議会では「水仙の街・北下浦事業」に取り組んでいます。

今年も６月に管内全町内に参加を呼びかけ、野比海岸公園で 8,500 球を掘り

起こし、さらに対岸の千葉県鋸南町から 5,000 球を調達しました。

そして、冬の開花にあわせるよう、９月には球根を各町内会に必要数を振り分

け 10月にかけて道路わき・公園・学校などに植え付けていただきました。

野比地区では、「水仙の会」の指導の下、野比川河口近くの海岸公園に約 70

名が集まり、時折小雨の降る悪条件の中、7,500 球を植えつけました。

ここは下浦海岸を間近に望む、海と水仙の花の景観が楽しめる、これからの季

節の格好の散策ロードです。

長沢地区では、6ヶ所で計 2,500 球を植えました。

峯町内会は、昨年に続き長沢中学校の川沿い駐車場の脇に植え、長岡町内会

は、こちらも昨年同様北下浦市民プラザの川沿い壁面に予定数では足りず、

急遽追加で植えました。七軒町は、村岡公園へ 1,000 球、宮の下・境町内会

では長沢公園の上と下に 500 球、長沢平田自治会は、しらとり園道路際へ

300 球をそれぞれ植えました。

津久井地区では、津久井小学校わきの土手周辺へ 1,200 球を植え付け。

粟田地区では、県道沿いに 300 球を植え付け。

グリーンハイツ地区では、園芸同好会の協力で殿前公園わきに 300 球。

12 月ころから咲き始め、北下浦の冬は、水仙の花と香りでいっぱいです。なお、

この水仙事業は、野比の「水仙の会」の皆様に多大な協力を頂いています。
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地域運営協議会から ①北下浦ガイドマップを作ります。

このマップをご覧になったことがありますか。

北下浦地域文化振興懇話会（すでに散会)が 1988 年４月に第１

版を作成したもので、地域運営協議会ではこのとてもよく出来て

いるマップを基に、現状に合わなくなった項目、新たに追加された

施設等を加味したガイドマップを年度内の発行・配布を目指して作

成編集中です。配布後は、地域を理解するための貴重な資料とし

て活用してください。

②テント、机、椅子を整備します。 地域行事等に利用していただくように、備品整備を進め

ています。テントは１張り、机は１０本、椅子は３０脚を用意します。１月からはどの団体でもご利用で

きますが、貸し出しのお問い合わせは、行政センターまでお願いします。(℡ 046-848-0411)

なお、これらの取り組みは、市の地域支援交付金が認可されたことにより実施されます。



北下浦地域運営協議会 会議開催予定 （11 月以降）

総務委員会 企画委員会 理事会

平 29.11.9 (木) 平 29.11.30 (木) 平 29.12.19 (火)

平 29.12.14 (木） 平 29.12.21 (木) 平 30.2.20 (火)

平 30.1.11 (木) 平 30.1.25 (木)

会議は傍聴できます 問い合わせは北下浦行政センターまで

☎ ８４８－０４１１
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□11月11日(土) オレンジウォーク：京急長沢駅から津久井みかん山・海岸の物産販売場へ

□1月 13日(土) 水仙ロードウォーク：京急久里浜駅から花の国・野比海岸へ

イベント情報

お楽しみに

♪地域の子どもたちに活動発表の場を！として始まった地域の夏のお楽しみ「サマーコンサート」が今年は

19 回目を迎え、8 月 16 日（水)行政センター集会室で開催されました。北下浦小、北下浦中、長沢中、津久井

浜高の歌と演奏に午後のひと時、会場は大いに盛り上がりました。

子どもたちは「地域の人たちに音楽の楽しみを」と夏休み中も練習に通い、この日の披露となりました。

中学生の演奏にあわせて歌う小学生の「北下浦音頭」と最後に会場全員で歌う「花は咲く」は、毎年大人気

です。主催した実行委員会では、「来年は節目の 20回を迎えるので、喜んでもらえる趣向を計画中」だそう

です。 また一つ、来年の夏の楽しみが増えました。

なんと！３年ぶりの青空です。８月２７日(日)

長沢の三浦しらとり園の芝生広場で、「北下浦納涼

ふるさとまつり」が開催されました。

軽音楽、フラダンス、野比の虎踊り等のパフォ

ーマンスや地域の山車のお囃子合戦、上地市長も

やぐらの上で炭坑節。町内会出店のやきそば、か

き氷などの売店も出て、夜７時まで盛り上がりま

した。地域運営協議会でも山車運行に補助金を、

またスタッフとして参加を、と協力しています。

この賑わいの輪が

もっと広がってほし

い、と感じるイベン

トでした。

第10回黒船きたぞ！マラニック＆ウォーク 3 年ぶりの開催でした！
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幕末に黒船が来航したとき、野比の住人がいち早く

野比から浦賀奉行所へ駆け込み知らせた、という史

実にちなみ、野比駅から浦賀までピクニック気分で

歩いたり、走ったりの健康志向「マラニック&ウォー

ク」が１０月１４日（土）に開催されました。

前日までの、夏が復活したような天気と一転、今度

は雨が降ったりやんだりの肌寒い中、それでも参加

者は元気にスタートしていきました。同時開催の予

定だった「フェスタ野比」は中止になりました。

観光協会の行事から


